



ELTERNVEREIN
AM CAMPUS DES SACRÉ COEUR
DER ORDENSFRAUEN VOM HEILIGEN HERZEN JESU
IN GRAZ

ZVR-Zahl: 690429688

8010 Graz Petersgasse 11, 8010 Graz

Protokoll der Elternvereinssitzung vom

Freitag, 13.10.2023

Beginn: 18:18 Uhr

Ort: Sanzingasse 7, 8045 Graz

Anwesende:

Mag.a Kathrin Erhardt-Neger (KE)

Mag.a Selina Schenkl (SS)

DDr. Michael Harnisch (MH)

MMag. Stefan Lienhart MA (SL)

Angelika Droisner-Schwingshackl BA (AD)

Mag.a Doris Gillich (DG)

Karoline Hinkel (KH)

1. Begrüßung

KE begrüßt die Anwesenden. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.

2. Bericht der Obfrau

KE berichtet uns, über den großen Erfolg des Sommerfestes.

DG fügt hinzu, das der Ausflug in die Südsteiermark im Frühjahr stattfinden wird.

3. Bericht des Kassiers

MH berichtet über das finanzielle Ergebnis des Sommerfestes das ebenso ein großer Erfolg war. Die detaillierte Einnahmen- und Ausgabenrechnung wird vorgestellt und ist als Beilage zum Protokoll dokumentiert.

Die Einnahmen- und Ausgabenrechnung wird vom Vorstand einstimmig angenommen.

MH berichtet über Überlegungen Teile der täglich fälligen Geldmittel des Elternvereins auf gebundene Sparbücher/Sparkonten (Laufzeit von 1 Jahr und 3 Jahre) zu übertragen. Die aktuelle Zinslage ergibt attraktive Möglichkeiten zusätzliche Zinserträge zu generieren – eine Übersicht ist in der Beilage zum Protokoll dokumentiert.

Die Veranlagung der Barmittel auf Sparbücher/-konten wird einstimmig angenommen.

4. Aktuelle Beschlüsse der Elternvereins- Aktionen

Schwimmkurs

Der EV unterstützt den Schwimmkurs der 3. + 4. Klassen.

Der EV genehmigt Euro 4.170,- für den Schwimmkurs.

Talentgarten

Es handelt sich dabei um einen Ort, an dem die Talente der Kinder gefördert werden sollen. Die VOSÖ findet den Vorschlag gut, den Raum gegenüber der jetzigen 2.b Klasse neu zu gestalten. Dafür werden auch neue Möbel benötigt. Der Raum soll anschließend von allen Klassen genutzt werden. Direktorin Radauer findet die Idee wunderbar. AD fügt hinzu, dass von der TU Graz Experimente-Koffer zum Thema Mathematik, Informatik und Physik und Beepots zur Verfügung gestellt werden. Der EV würde sich die Kosten mit dem Verein Anciennes teilen.

Der EV genehmigt 1.500,- Euro für den Talentgarten.

Freiluftklasse

Es soll eine Klasse für 25 Schüler in der Nähe des Kräutergartens errichtet werden. Die Tischlerei Pechmann in Fernitz wurde mit der Fertigung beauftragt. Ein Großteil der Kosten wurde durch eine private Spende abgedeckt. Die Stadt Graz würde sich mit Euro 2.000 beteiligen. Den Rest würde der EV übernehmen. Der Aufbau soll noch vor Ostern stattfinden.

Der EV genehmigt, die Freiluftklasse zu unterstützen.

5. Projekte

Selbstbehauptungskurs

Der EV einigt sich, dass der Selbstbehauptungskurs von Herrn Ebenschweiger sehr sinnvoll und wichtig ist. KE wird darüber erneut mit Frau Direktorin Radauer sprechen.

Uniform Flohmarkt

Der Flohmarkt findet

am 20.11.23 und 21.11.23

jeweils von 07:15-08:15 und von 11:30-14:30

statt. Die Kleidung kann in der Woche nach den Herbstferien (13.-17.11.23) bei der Pforte abgegeben werden.

Uniform NEU

SS wird mit Johanna Kohl, die bei Lena Hoschek arbeitet, in Kontakt treten und nachfragen, ob die Möglichkeit besteht, für die Volksschule und das Gymnasium Schulkleidung zu entwerfen.

Minkt Labor

Das Minkt Labor (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaft, Kunst und Technik)

ist eine große Bereicherung für die Schüler und ist sehr beliebt. Es folgt nun ein zweites Minkt Labor für urbane nachhaltige Energien. Es gibt ein kleines Wasserkraftwerk und die Kinder können selbst eine Stadt aufbauen.

6. Diverses

SL erwähnt, dass einigen Kindern nach dem Schwimmunterricht vor der Unionhalle Süßigkeiten angeboten wurden. Der EV wird dem nachgehen.

Schulweg Schörgelgasse

Im Zuge des Umbaus wurde ein neuer Seiteneingang in der Schörgelgasse errichtet. Leider ist dieser Eingang für die Kinder sehr gefährlich, da es keinen Gehweg gibt bzw. auch keine Hinweisschilder, die auf Kinder aufmerksam machen. Die Errichtung eines festen Gehwegs wurde von der Stadt Graz nicht genehmigt, um keine weiteren Parkplätze zu verlieren. Zum Schutz der Kinder wurde nun ein nicht befestigter Gehweg angelegt.

Weitere Überlegungen für die Sicherheit der Kinder sind:

- Schülerlotse
Der EV fragt bei Direktorin Resch nach, ob Schüler/innen der Oberstufe eine Ausbildung zum Schülerlotsen machen dürfen. Ein „Soziales Projekt“ bei dem große Kinder, kleinen Kindern helfen und dafür einen freien Tag bekommen.
- Ausweisung eines Schulweges mit Achtung Schule und Vorsicht Kinder
- Ein vorübergehender Zebrastrifen

EV tritt mit dem Bezirksvorsteher in Kontakt. Weiters nehmen KE und SL an einem Begehungstermin mit dem Bauleiter teil.

KE sammelt Bilder, die dokumentieren, dass sich die Situation trotz Gehwegs, noch nicht beruhigt hat.

Pforte

Die Zeiten der Pforte haben sich geändert. Ab 15:15 ist der Eingang nicht mehr besetzt. Auch in der Früh kann man das Gebäude erst ab 07:15 betreten. Einige Eltern der Kindergartenkinder, die über die Petersgasse kommen, würden gerne durch die Schule gehen. Leider kann die Schule nicht früher aufgesperrt werden, da kein Personal zur Beaufsichtigung anwesend ist. Vielleicht wären Zivildienstler oder Arbeitssuchende über 50 eine Möglichkeit, sich um die Kinder zu kümmern und damit die Schule früher zu öffnen. Auf jeden Fall wäre es sinnvoll, das große Tor zu öffnen, damit die Schüler nicht auf dem Gehweg warten müssen.

Baustelle

Trotz anfänglichem Zeitverlust soll die Baustelle im Herbst 2024 fertig sein. Um den Baufortschritt beobachten zu können, soll ein Livestream angeboten werden. MH schlägt vor, dies mittels QR-Codes anzubieten, somit kann jeder Interessierte, über das eigene Mobiltelefon streamen.

KE bedankt sich bei den Anwesenden und freut sich auf das Schulforum.

Ende: 21:30